



**MOSCÚ** Decenas de muertos al aterrizar un avión en llamas **P5**

**DEPORTES** El Atlético gana la Liga de la explosión del fútbol femenino **P44**



## Sánchez pulsa la voluntad de PP y Cs de pactar en temas de Estado

El presidente en funciones ofrecerá una relación institucional a Rivera y Casado en las citas de hoy y mañana

ANABEL DÍEZ, Madrid

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, quiere abrir "un hilo de comunicación institucional" con los líderes del PP, Pablo Casado, y

de Ciudadanos, Albert Rivera, para comprobar si tras el resultado de las elecciones generales del 28-A existe alguna posibilidad futura de pactos de Estado cuando finalmente arranque la legislatura. Sánchez ha convocado en La Moncloa este lunes a Casado, el martes por la mañana a Rivera y por la tarde al líder de Unidas Podemos, Pablo Iglesias, pero no lo ha hecho para inaugurar una "ronda" oficial de contactos para la investidura, lo que corresponderá a Felipe VI tras la constitución de las Cortes el 21 de mayo. Sánchez quiere comprobar con Casado y Rivera si tras la consulta a las urnas y su triunfo electoral ambos han superado la etapa de confrontación brutal que han protagonizado durante sus 10 meses de mandato, en los que le han descalificado como presidente "ilegítimo" y hasta "okupa". No les va a pedir su voto para ser investido presidente, porque lo considera inviable.

Con Iglesias, el objetivo es otro. El presidente busca su apoyo para la investidura y la legislatura pero sin formar un Gobierno de coalición, como exige Unidos Podemos. **PÁGINA 16**



La representante de la Generalitat, en Mauthausen.

## La Generalitat utiliza un acto en Mauthausen para defender el 'procés'

ANA CARBAJOSA, Mauthausen  
La Generalitat de Cataluña utilizó ayer un homenaje a las víctimas del nazismo para protestar por la situación de los presos del *procés*, lo que provocó que la representante del Gobierno, Dolores Delgado, abandonara el acto. **PÁGINAS 20 Y 21**

## El Supremo ve legal la lista con Puigdemont pero delega en los jueces ordinarios

REYES RINCÓN, Madrid  
El Tribunal Supremo aseguró ayer que no ve motivo para impedir que el expresidente catalán Carles Puigdemont sea candidato a las europeas, pero delegó la decisión en la justicia ordinaria. **PÁGINA 19**



Funeral ayer en Gaza de la niña de 14 meses que resultó muerta el sábado en un ataque. / K. HAMRA (AP)

## Israel y Hamás se sitúan al borde de la guerra en Gaza

Los ataques cruzados han causado la muerte de 21 palestinos y cuatro israelíes en la escalada más violenta en la zona desde 2014

JUAN CARLOS SANZ, Jerusalén  
Israel y Hamás se encaminan hacia la guerra en la mayor escalada de violencia desde 2014. Al menos cuatro israelíes y 21 palestinos murieron en los ataques, entre ellos dos embarazadas y una niña de 14 meses. El Ejército israelí respondió a la lluvia de cientos de cohetes lanzados desde Gaza en los últimos

dos días con ataques aéreos sobre la Franja, donde viven dos millones de personas. También reanudó los asesinatos selectivos, al matar al que sus servicios de inteligencia consideran el encargado de financiar a Hamás.

Israel destruyó la sede de Seguridad Interior del movimiento islamista en la Franja, y fuentes palestinas dieron cuenta

ayer de la destrucción de 60 casas de civiles y de daños en otros 540 edificios. Israel cerró todos los accesos a la Franja y desplazó carros de combate a la frontera ante una eventual incursión terrestre en Gaza. La escalada de violencia llega en vísperas de la celebración en Tel Aviv del festival de música de Eurovisión. **PÁGINAS 2 Y 3**

ROGER FEDERER Tenista

## "Si pudiera elegir sería una persona corriente"

ALEJANDRO CIRIZA, Madrid  
El tenista Roger Federer (Basilea, 37 años) regresa a la Caja Mágica de Madrid cuatro años después para disputar el Mutua Open y atiende a EL PAÍS junto a otros dos medios internacionales. El ganador de 20 Grand Slam repasa en la entrevista una carrera de leyenda y las vicisitudes del deporte de élite. "Espero que la gente mire atrás y piense que yo era buen

tío", reflexiona sin acotar su horizonte profesional tras 21 años en las pistas. El tenista suizo asegura que, si pudiera cambiarse por alguien durante 24 horas, le gustaría ser "una persona normal. Podría ser no solo un día, también valdría una semana". "No busco un final de cuento de hadas, ya lo habría podido hacer varias veces", remata el icono de la elegancia en el tenis. **PÁGINAS 37 Y 38**

EL SEÍSMO YA HA LLEGADO

# ¡SEIS MESES GRATIS!

EN TU SEGURO DE COCHE.

902 123 061

Promoción sujeta a normas de suscripción de la compañía. Consultalas en [www.lineadirecta.com](http://www.lineadirecta.com)